

APPEL À CANDIDATURE POUR LES BOURSES CULTURELLES ET SPORTIVES DU FONDS CULTURO-SPORTIF RÉGIONAL

L'Association des syndics du District du Jura-Nord vaudois et les communes du Jura-Nord vaudois appellent les artistes et les athlètes, de tous domaines confondus, à déposer leur candidature pour les bourses culturelles et sportives régionales.

Trois bourses sportives et trois bourses culturelles de 5'000 CHF chacune seront décernées au printemps 2023.

Le délai pour le dépôt des bourses est fixé au 31 décembre.

Retrouvez toutes les informations sur le site internet de la Ville d'Yverdon-les-Bains :
www.yverdon-les-bains.ch/fondsculturosportif

En 2022, les artistes Rosalie Gross, Loïc Grobéty et Anne-Claude Rigo et les athlètes Estelle Perriard, Lionel Schwander et Alexandre Bingelli ont été soutenus dans le développement de leur carrière par les bourses culturelles et sportives régionales.